



DEJANDO HUELLAS

Grupo Fortono



NUESTRA HISTORIA

La agrupación dejando huellas de la fundación cultural afrocolombiana para el desarrollo integral DEJANDO HELLAS, del Municipio de Puerto Tejada representa la diversidad musical de las comunidades afrodescendientes del Norte del Cauca, a través del rescate, preservación y puesta en escena del folclor.



NUESTRO RECORRIDO

En sus presentaciones se destaca la elegancia el respeto al público y la transmisión mensajes positivos que invitan al amor, la reflexión y la vida en convivencia, se creó en el año 2009 por iniciativa de Jenner Ocoro y Adriana Costanza Álvarez Bonilla quien la dirige y quien es una de sus voces principales. Finalistas del festival Petronio Álvarez en el año 2009, donde obtuvieron un tercer lugar, ganadores de la versión 19 del festival de música del Pacífico Petronio Álvarez año 2015 en la modalidad de violines caucanos, nuevamente finalistas del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez en el año 2021 y ganadores en tres versiones el festival de música campesina Gonzalo Vergara en Caloto-Cauca, mejor canción inédita en dos versiones de dicho festival con las canciones Mi Cauca Hermoso y mi hermoso País, en la actualidad cuenta con un programa músico social denominado DEJANDO HUELLAS KIDS que ha dado como fruto un semillero de música tradicional integrado por niños y jóvenes en estado de vulnerabilidad. Quienes en el 2017 viajaron al país de México con el programa de diplomacia cultural y deportiva de la cancillería colombiana y participaron en el encuentro de semilleros de música del pacífico Patronito en el 2019.



ENLACES Y CONTACTO

Presiona cada enlace para redirigirte



HOMENAJE A MANUEL ZAPATA OLIVELLA



MI CAUCA HERMOSO



AGRUPACIÓN DEJANDO HUELLAS



DEJANDOHUELLASDH@GMAIL.COM



+57 3103856094